

お久しぶりです。しばらくお休みをいただいております間に新しい年度が始まりました！  
 今年は冬の間がとっても寒かったですね。一気に暖かくなりましたが、皆さん体調お変わりないですか？  
 新聞をお休みしていた間も芦野組はたくさんの工事を施工していました。そして4月になり、今年はなんと！  
 新入社員が1名入社しました!!成長がとっても楽しみです。皆さんもしっかり高校生活楽しんでくださいね。

TOPIC

## 高校生の皆さんとリモート交流

毎年恒例だった「高校生建設企業ライブ」。  
 去年はコロナの影響で開催が出来ませんでしたでしたが、  
 今年は関係各所、皆様のおかげで、リモートという  
 形ではありましたが無事に開催されました。もちろん  
 芦野組も参加させていただきました！県内の工業  
 高校に通っている高校2年生を対象に、建設業の仕事  
 について知ってもらおうという企画です♪高校生の  
 皆さんと交流できるチャンスは多くありませんので、  
 今年もたくさんの企業が  
 参加していました。

画面越しでの業界説明。  
 きちんと伝わったでしょう  
 うか。やっぱり直接お会  
 い出来なかった事は寂し  
 く感じました。来年は会  
 場でお会いできる事を  
 願っています♪



慣れない操作がんばってます



## 工事が立て続けに完成を迎えました！

3月には、それまで施工中  
 だった大きな工事も続々と  
 完成となりました！書類を  
 まとめて、引渡し検査を受  
 ける事も出来ました。  
 が、休む間もなく新しい工  
 事も始まっています♪今年  
 も芦野組グループ、たくさ  
 んの工事を受注できるよう、  
 頑張っまいります。  
 皆さんが体験や見学に來ら  
 れた時に、見ていただける  
 稼働中現場をキープしてい  
 たいと思います！是非、  
 遊びにきてくださいね♥

海岸護岸工事



ため池 堤体工事

